

平成二十六年年度

文責 上村

玉東中便り

【一歩前へ・一段高く】

第十二号 平成二十七年二月二十三日

伝統を引き継ぎ、 更なる挑戦を



旧生徒会執行部へ感謝状の贈呈

一月二十九日、新生徒会執行部の認証式を行いました。議長団二名と各委員会の委員長十名(左に紹介)に一人ずつ任命書が授与されました。

り、副委員長や書記など、一人一役を受け持つてもらいます。今年度は三年生を中心に、素晴らしい生徒会活動ができました。いい伝統は引き継ぎ、更に発展させていくために、新生徒会執行部には、新たな取組に積極的にチャレンジして欲しいと思います。

議長団	清田 弘大	・	小柳 梨々香
生活	高木 凱登	図書	平池 優是
体育	山邊 太勢	保健	坂田 祐樹
給食	中尾 捺希	放送	松石 慶裕
文化	松本 萌音	安全	清田 華菜
環境	白石 智恵子	学級	藤本 紗矢香

十有五にして志を立て、 努力を重ね精進します



立志の誓いを述べる木代成直哉君

今年度で満十四歳を迎える二年生は、昔で言えば元服にあたる立志式を毎年この時期に開催しています。生徒はこの日を迎えるに当たり、立志について学習したり、今までの自分やこれからの自分について考えたりしてきました。式では、一人ずつ演台の前に立ち「将来の夢や希望、家族への感謝の気持ち」などを保護者に向かって大きな声で発表しました。また、下地教育長や古閑PTA会長からのお祝い言葉、保護者代表の清田由美子様からの励ましの言葉をいただき、最高学年になる決意を新たにするとともに、今後の学校生活や生き方を考える貴重な時間となりました。

立志式後は、全校生徒と保護者を対象に、教育講演会を開催しました。書家の徳村剛山氏を講師としてお招きし「夢に向かって」という演題で、夢を持つことやその夢に向かって努力していくことの



大切さについて話をしていただきました。講演の最後には「夢」という文字をその場で書いて学校に寄贈されました。スピード感に溢れ、大胆で迫力のある筆使いに全員が圧倒され、書の素晴らしさを改めて実感することができました。作品は体育館に掲示します。

六年生の腫の輝きに やる気を感じました！

二月二十日、木葉小学校と山北小学校の六年生とその保護者をお迎えし、本校の教育活動へのご理解と入学の心構えや準備をしていただくために、入学説明会を開催しました。



今年度から新しくなった体育服

まず、生徒会執行部が、一年間の中学校生活の様子をプレゼンを使って紹介しました。次に、本校職員が、中学校の学習面・生活面・入学準備等について説明を行いました。最後は、一・二年生が部活動紹介をしました。本校の八つの部(吹奏楽・野球・剣道・サッカー・陸上・バドミントン・柔道・バレーボール)が、ユニフォーム姿でそれぞれ趣向を凝らしたパフォーマンスを披露しました。二時間ほどの説明会でしたが、真剣な眼差しで話を耳を傾けている六年生の姿から「もうすぐ玉東中に入学するんだ」という期待感が伝わってきました。皆さんの入学を楽しみに待っています。入学式は四月九日です。